



ちゅーりっぷぐみだより



8月

尚徳福祉会 日野保育園 2019年8月

長かった梅雨もようやく明けて、蝉の声が響き渡りいよいよ夏本番を迎えました。7月は肌寒い日や雨が続き、水遊びがなかなかできませんでしたが、今月は、水分補給や休息に気をつけながら、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



★こどもの様子★

子どもたちは、たくさん体を動かすようになり、トンネルをくぐったり、牛乳パック積木を棚の前に持ってきて乗ったり好奇心旺盛です。月齢の低い子は、遠くにある玩具を、ずり這いや這い這いで取りにいたり、担任に両脇を支えられて足をぴょんぴょん伸ばしたりして楽しんでいます。

風船遊びでは、担任が風船を膨らませている姿を目の前で見ている、手を離すと同時に飛んで行った風船を、大きな声で笑いながら追いかける姿は、とても可愛らしいです。

☆水遊び☆

テラスでタライに水を溜め水遊びが始まりました。タライの水を覗き込む子、そっと水に触れていた子も、少しずつ水に慣れてきて、水面を手で叩いたりジョウロやバケツで水をすくったりして楽しんでいます。天候や体調をみながら水遊びや沐浴をして、体を清潔に保ち水（温水）に触れ、心地良さを味わっていききたいと思います。



★好きな歌遊び★

おやつや給食の前に簡単な手遊びや歌遊びを行っています。歌や手遊びは楽しみながら言葉の発達に繋がる大切な触れ合いのひとつです。最近の子どもたちのお気に入りには、『とんとんとんアンパンマン』や『てをたたきましょう』です。手遊びが始まると、担任の真似をしながら手を動かしたり、表情を見て笑い声をあげたりする子もいます。今後も子どもたちと一緒に表情豊かに楽しんでいきたいと思っています。



★おねがい★

- ◎プール活動が始まり服を着替える機会が多くなります。ご多用とは思いますが、着替え等の補充やすべての持ち物へのご記名入と、お持ち帰り忘れのないようお願い致します。
- ◎お友達に興味が出てきています。爪は週末に切るなど、定期的なご確認をお願い致します。
- ◎欠席の日やノート記載のお迎え時間より遅れる場合は、その都度ご連絡をお願い致します。